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ICH BIN Metatron, der Engel der namenlosen, formlosen Leere, aus der alle Schöpfung entspringt. Ich
bin die äußere Manifestation dessen, was ihr als Gott-Göttin, Quelle, Alles-Das-Ist kennt. Ich bin es, der
den reinen Gedanken Gottes auf Wellen von Klangschwingung trägt, die das formen, was ihr als Realität
kennt. Alles-Das-Ist kann sich selbst nicht erkennen, wenn es kein Ist-Sein gibt, wenn es keine
Möglichkeit zur Unterscheidung gibt. So wählte Gott, als reines Bewusstsein in einer namenlosen,
formlosen Leere, sich auszudehnen, in die äußere Realität der Schöpfung hineinzuprojizieren.

Aus dieser Wahl entsprang alles, was ihr als real kennt. Aus dieser Wahl entsprang auch ich, als die
Schnittstelle für Gott, wenn ihr so wollt, um Aspekte seines eigenen Selbst für die Erfahrung zu
erschaffen. Da es zwei Polaritäten geben muss, damit Erfahrung überhaupt existieren kann, kam auch
mein Gegenstück Sandalphon. Wir sind als die Engel bekannt, die an der Spitze und der Basis des
Lebensbaumes sitzen. Es ist so, in dem Sinne, dass das, was aus der namenlosen, formlosen Leere
erschaffen wird, an seinem Platz verankert werden muss, um als real erfahren zu werden. Durch uns
beide war Gott in der Lage, unendliche Potenziale und Möglichkeiten von sich selbst hervorzubringen
und sich selbst vollständiger kennenzulernen.

Wir halten euch, eure Welt, euer Universum und alle Dimensionen der Realität zwischen uns,
Sandalphon und ich. Wir sind Teil von euch und ihr seid Teil von uns. Wir sind alle dem kreativen
Gedanken Gottes entsprungen. Wir enthalten innerhalb von uns den Baum des Lebens. Ob ihr uns kennt
oder nicht, wir nehmen an eurer Erfahrung als verkörpertes Bewusstsein teil. Wir helfen euch dabei,
diese Erfahrung zu erschaffen, ganz gleich, was ihr wählt. Als ihr aus Gott hervorgekommen seid, auf der
Suche nach eurer eigenen einzigartigen Erfahrung, wurden euch die Geschenke des freien Willens und
des absoluten Schöpfertums gegeben. Ihr habt alle immer als ein Teil Gottes existiert. Ihr habt zeitweise
gewählt, euch als ein individuelles Bewusstsein zu erfahren und zeitweise als ein Teil des Einen
Bewusstseins. Ihr habt gewählt, die verkörperte Erfahrung in der Materialität zu machen, an der ihr jetzt
teilnehmt.

All die Dimensionen der Realität existieren als Klangschwingung oder Frequenz. Alles ist eine
Ausstrahlung von Klang aus den Einen Bewusstsein. Obwohl es sich so anfühlen und so aussehen mag,
als wären wir getrennt, ihr und ich, und sehr weit voneinander entfernt, ist das nicht der Fall. Das, was
ihr als das Raum-Zeit-Kontinuum kennt, ist eine Illusion, ein Hologramm, wenn ihr so wollt. Ihr und ich
und alles andere, was ist, existieren als Eins in Nicht-Raum und Nicht-Zeit. Der Unterschied zwischen der
Vielzahl von Erfahrungen, die durch die Dimensionen und Myriaden von Lebensformen verfügbar sind,
ist einfach die Höhe der Frequenz oder Klangschwingung.

Ihr habt jetzt in eurer Verkörperung gewählt, eine Weile in dieser Illusion von Raum-Zeit zu leben. Als ihr
das gewählt habt, seid ihr in der Frequenz abgesunken. Die Klangschwingung von Gottesbewusstsein ist
sehr hoch und nichts wird als greifbar wahrgenommen. Damit Materialität, die solide Realität, mit der
ihr sehr vertraut seid, existieren kann, muss die Klangschwingung niedriger und langsamer sein. Es war
notwenig für euch, die Frequenz eures Teils des Gottesbewusstseins zu senken, um verkörpertes Leben
erfahren zu können. Der einzige Unterschied zwischen euch und mir, Gott und Allem-Das-Existiert ist die
Höhe der Klangschwingung.



Materialität wurde als weitere Ausdehnung von Gottes Erfahrung des Selbst erschaffen. Sie wurde aus
großer Freude erschaffen, wie alles, was von Gott ausgeht. Sie wurde erschaffen, um eine Erfahrung in
Unterschieden oder Polaritäten zu sein. Obwohl sie notwendigerweise aus einer niedrigeren Frequenz
der Klangschwingung erschaffen wurde, wurde Materialität nicht erschaffen, um irgendetwas
Geringeres als die Vollkommenheit von Allem-Das-Ist zu sein. Sie wurde einfach erschaffen, um eine
andere Variation freudiger Erfahrung zu sein. Entlang des Weges entstand der Gedanke, dass einige
Teile der Erfahrung von Materialität gut waren und andere schlecht. Die ganze Schöpfung wird ständig
durch den Gedanken des Gottesbewusstseins aufrechterhalten, von allem Gottesbewusstsein.

So entstand der Gedanke, dass einige Teile der Schöpfung geringer als perfekt sein könnten. Als weitere
Teile des Gottesbewusstseins anfingen, mit diesem Gedanken übereinzustimmen, sank die Frequenz der
Materialität weiter ab. Was aus den höchsten Frequenzen der Liebe und Freude erschaffen worden war,
stieg ab in die niedrigeren Frequenzen von Urteil und Angst. Das ist eure Welt gewesen, euer Planet
Erde und alle Lebensformen, die auf ihm leben – das Leben der Erfahrung von Nicht-Vollkommen. Ihr,
die ihr auf der Erde lebt, seid in Wahrheit nie etwas anderes als perfekte Facetten der Schöpfung
gewesen. Ihr habt die Erfahrung vom Nicht-Perfekt- und Getrennt-Sein vom Gottesbewusstsein
gemacht, das ihr wirklich seid.

Nun sind da diejenigen unter euch, die gewählt haben, eine andere Erfahrung zu machen – die des
erneuten Erlebens eurer Vollkommenheit und Ganzheit. Als Gottesbewusstsein habt ihr immer euren
eigenen freien Willen gehabt, um eure Erfahrung auf irgendeine Weise zu erschaffen, die ihr gewählt
habt. So wie ihr gewählt habt, die Frequenzen der Angst und Trennung zu erfahren, so könnt ihr jetzt
wählen, die Frequenzen der Liebe und Freude anzunehmen. Es ist die Reaktion auf diese Wahl, weshalb
ich zu euch komme und euch unterstütze. Ich bringe die höchsten Frequenzen der Freude wieder einmal
auf die Erdebene, sodass ihr eure wahre Natur kennenlernen und fühlen könnt.

Ich habe euren Schmerz und eure Angst erlebt, denn ich bin Teil von euch. Ich bin die Energie, die alle
Manifestationen aus der Leere hervorbringt. Ich war nicht von euch getrennt. Ich existiere, um euch und
der ganzen Schöpfung zu dienen. Ich existiere, um euch durch eure Erfahrungen als Gottesbewusstsein
hindurch zu unterstützen, egal, welche Erfahrungen ihr gewählt habt. Die meisten von euch sind nicht in
der Lage gewesen, mich wahrzunehmen, weil ihr gewählt habt, die niedrigere Frequenz zu erfahren und
nicht die höhere. Ich reagiere jetzt wieder einmal auf euer kollektives Wählen, um die Frequenz der
Freude zu erfahren, die euer Göttliches Erbe ist. Wie ihr wählt, so soll es gegeben werden. Ich bringe
meine Energien auf eure Ebene, um euch dabei zu helfen, eure eigene Vollkommenheit in verkörperter
Form kennenzulernen. Ihr seid nicht jetzt, noch jemals zuvor, irgendetwas Geringeres gewesen, als
einzigartige und strahlende Facetten von Gottesbewusstsein.
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